

お名前: K様

学年: 高校三年生

留学期間: 9か月

1. ビクトリアを留学の都市に選んだご理由は？

治安が良いため。

2. 高校生で留学を希望されたご理由をお聞かせください。

英語の勉強と新しい経験をするためです。

3. 数あるエージェントの中から、ビクトリア留学.comをお選びいただいたご理由、またご利用いただいてのご感想をお聞かせください。

対応が速く丁寧だったので。

留学期間の質問やトラブルへの丁寧な対応が良かったです。

◎学校編

授業では、どのようなことを学びましたか？

文法や日常生活で使える表現、慣用句など。

◎生活編

ホームステイでの生活はどのようなものでしたか？一日の生活の流れや、ホストファミリーとの思い出など教えてください。

平日: 朝食は各自 学校で昼食(弁当) ホストファミリーと夕食

休日はランチ 外出は基本自由で夕食が必要ない時は連絡。

洗濯は週に一度自分でしていました。

ホストファミリーとキャンプに行ったり、ホストファミリーの親戚や友人を訪れたりしました。

留学を終えて・・・

① ビクトリア留学の一番の思い出は何ですか？

ボランティアをしたり、友達と遊んだりしたことです。

② 留学に行って良かった点や、苦勞をした点など教えてください。

英語力は確実に上がりました。

ボランティアや他の国の文化に触れたことで良い経験ができた皆さんのことを学びました。

③ 留学を終えてのご感想や、ビクトリア留学を検討中の方へ先輩としてアドバイスをお願いします！

大変なことも少しはあったけれど、とても楽しかったいい経験になりました。

行って良かったと心から言えます。

<保護者様へ>

◎今回高校生で海外留学へ送り出してみてものご感想をお聞かせください。出発前の心配、帰国されたお子様のご様子、出発前と帰国後での違い等、気づかれた点やご感想などあればお聞かせください。

出発前は、まずは飛行機乗り継ぎなど無事にビクトリアに着き、お迎えのホストファミリーに会えるかどうかさえ心配でした。ホストファミリーや学校との相性が合うのかも心配でした。

帰国後の様子は、やはり何か自信をつけてきたようで、成長が感じられました。

家で家族と暮らしていたときには当たり前だったことも、ホームステイ生活では違うこともあり、より自立した感じもあり、また家族への感謝の気持ちも素直に表現してくれるようになった気がします。

行かせる前は心配な方が大きく、行ってからもしばらくは心配でしたが、気付けばきちんとビクトリアの生活になじみ楽しんでいました。

日本からも家族からも離れてヴィクトリアで生活できたことでたくさんのことを吸収してきたと思います。本当に良かったと思っています。